

Fecha <b>17.04.2009</b>	Sección <b>Ciudad y Estados</b>	Página <b>25</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

## El GDF espera comunicación

**El director de Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, confió en que la decisión de realizar más cortes al suministro de agua en la Ciudad de México se defina a partir del próximo mes de junio.**

En entrevista realizada el pasado jueves, el funcionario aseguró que el acuerdo al que se había llegado "fue sólido" y únicamente consideraba cinco cortes, mismos que concluyen en junio.

Dijo que la viabilidad de más cortes se discutiría junto con la Comisión Nacional de Agua pasadas las lluvias de mayo y junio, por lo que confió en que el órgano federal no tome medidas unilaterales.

"Si hay circunstancias que se lleguen a presentar que modifiquen la decisión, debe tener un sustento técnico, y con ese sustento vamos a compartir la decisión, no necesita Conagua tomar decisiones unilaterales. Creo que sería muy complicado que ocultaran información y no nos la dieran. Si la tienen, pues mejor la que compartan y nos dicen por qué están tomando una decisión", dijo.

México ▶ Miriam Castillo



Página 1 de 1  
\$ 8450.44  
Tam: 78 cm2  
LQUIROGA